

EN MI MONTAÑA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 22-12-2011 16:09:34

La distancia es como el tiempo. No nos deja olvidar. En estos días, he encontrado muchas personas que ya no vía hace muchos años, algunas desde muy jóvenes, pero me han reconocido, bueno sentir en su mirada no lastima por los años que pasaran por mí, ni por los cambios, pues siempre hay algunos. Solo sentí cariño y amistad, pienso que tengo una montaña muy alta, que el cume no se ve porque está tapado por las nubes. Hubo ocasiones que ha quedado destapado, donde están, la alegría y felicidad, no fueran muchas veces, pero aún perduran.

En este momento casi está a cielo abierto, besando su color azul, desde que alguien me dio la mano y me quiere, desde que sentí que soy algo para alguien, que me acogió en su corazón, las nubes de espacio se van alejando.

Es bueno, es algo que me da vida y fuerza, la belleza del cume es las flores salvajes, de múltiples colores, que me saludan moviéndose con el viento, aun puedo subir y coger con placer su olor.

¡La vida es tan buena! Es un préstamo que solo pagamos con la muerte, no tiene plazo.

¡Soy tan rica tengo tanto! Para qué llorar o sufrir con palabras duras, con hipocresías, faltas de respecto de quien no se respecta a sí mismo. ¿Merece la pena? No, soy mal agradecida, no tengo derecho a sentirme una triste o infeliz.

Tengo que ser como agua corriendo, por el valle, de espacio, porque si es rápido su pasaje, no lava, ni quita la sequedad de la tierra de sus márgenes.

De esperanza en esperanza, con confianza en mi futuro, tengo todo y ¡tengo la amistad de tanta gente!

Cerré más un capítulo de mi vida, empecé otro, distinto, mejor, más bello y dulce, ya no me hace mal lo que dicen, mis enemigos o envidiosos.

Nada me demuele de lo que quiero, es poco, es mi montaña donde puedo abrazada a alguien y mirar mis flores salvajes.

Todos tenemos una, solo que no sabemos dónde y porque lado tenemos que subir.

Sin temor ni miedos, tenemos que avanzar e coger el destino en nuestras manos, con cuidado no podemos abrirlas para no perderlo.

Imperfecta, con muchos defectos, soy lo que soy y nada más.

Pero tengo gusto en mí, en lo que son mis valores morales, no quiero cambiar, estoy bien así.

Que más quiero, si ya tengo una montaña que pasa arriba de las nubes, te tengo a ti, amigo, tu compañía y tengo la seguridad que muchos van cambiar, la razón es poderosa y será reconocida.

Cerrado un triste capítulo de mi vida, abierto otro, viviré de manera distinta sin perder mi identidad y mis principios.

Oporto, 22 de Diciembre de 2011

Carminha Nieves